



Municipalidad Distrital
de Pueblo Nuevo

COMUNICADO N° 003-2022/UIIC/MDPN

La Municipalidad Distrital de Pueblo Nuevo, pone de conocimiento a la opinión pública en general, que la atención al público para las diferentes áreas, quedarán SUSPENDIDOS, los días jueves 13 y viernes 14 del presente.

Esta decisión tiene como finalidad realizar trabajos protocolares de acuerdo a lo recomendado al sector salud, así evitar la propagación de este virus COVID-19 y por encontrarnos en el alza de contagio por la variante OMICRON.

Los Trabajadores municipales administrativos tomaron como acertada la decisión de la autoridad municipal y funcionarios, toda vez que, ante esta nueva ola de contagios es indispensable y prioritario garantizar la salud de las personas.

Como GESTIÓN MUNICIPAL ratificamos nuestro compromiso de contribuir y ser parte de la lucha contra la COVID-19, dentro de nuestras competencias municipales.

Jueves, 13 de enero del 2022

**UNIDAD DE IMAGEN INSTITUCIONAL
Y COMUNICACIONES**